Concours d'idées : le taxi prend ses aires!

Comment mieux identifier et aménager les postes d'attente de taxis dans la ville.

Il nous fait grand plaisir de présenter nos idées sur les postes d'attente de taxis de Montréal. Nous sommes venus aux conclusions suivantes après avoir visité et observé plusieurs sites.

Signature visuelle. La signature visuelle, telle que proposée, fera partie intégrante de tous les éléments que nous suggérons. Pour les besoins de signalisation à longue distance où le message doit être très fort et facilement compréhensible, nous proposons prendre le T dans le cercle noir et en faire, avec l'ajout de la couleur jaune, un élément clé de la signalisation. Le jaune est souvent associé aux taxis et l'ensemble crée un message clair, unique et facile à comprendre par tous.

Le système. Pour répondre aux multiples besoins, nous avons créé un système flexible qui s'adapte bien aux postes d'attente et répond à ces besoins. Le système se compose d'une enseigne principale, d'une enseigne de ramassage, d'une borne, d'une enseigne mobile, d'une enseigne avec panneau publicitaire et d'une enseigne avec abri. Toutes les enseignes ont des panneaux solaires.

Enseigne principale. Cette enseigne serait utilisée dans la majorité des cas dû aux espaces restreints et disponibles. Un panneau solaire fait parti de l'enseigne. La signature visuelle appliquée sur la colonne complète bien l'élément clé de l'enseigne (le T dans le cercle jaune). Là où l'espace n'est pas un problème, nous présentons deux options possibles.

Option 1. Nous présentons en option1 l'ajout d'un panneau qui aurait, sur un côté, une publicité et, de l'autre, la carte de Montréal. Ce panneau forme une unité avec l'enseigne et ils sont unis ensemble par un angle en verre. Cette option est pratique car elle prend très peu d'espace au sol.

Option 2. L'option 2 se compose de l'enseigne principale jumelée à un abri. Cet abri contient un panneau publicitaire, une carte de Montréal et les moyens pour contacter les compagnies de taxis. Pour des raisons de sécurité, l'abri est entièrement en verre sauf pour le panneau publicitaire à un des bouts. Même si cette unité ne sera pas requise dans bien des cas, là où ce sera nécessaire, l'abri pourrait s'adapter aux circonstances et devenir plus grand ou plus petit.

Enseigne de ramassage/Sécurité. Nous proposons des points de ramassage au centre ville strictement réservés aux taxis. Cette idée plait énormément aux chauffeurs. Ils réalisent qu'au lieu de faire embarquer les gens dans le milieu de la rue, ce serait beaucoup plus sécuritaire pour leurs clients ainsi que pour eux-mêmes d'avoir ces points de ramassage. Ces espaces sont munis d'une enseigne qui s'apparente à l'enseigne principale mais en plus petit. L'enseigne serait munie d'un dispositif pour faire clignoter la partie illuminée lorsqu'un taxi est requis. Tous les points de ramassage sont, de plus, identifiés avec des lignes jaunes peinturées sur le pavé. Ces postes seraient implantés à des intervalles réguliers au centre ville.

Enseigne mobile. Pour répondre à ce besoin, nous suggérons d'utiliser seulement l'icône composé du cercle noir avec le T et la couleur jaune. L'enseigne serait accompagnée de son panneau solaire. Cette enseigne peut être attachée à un support existant ou un poteau temporaire.

Borne. Le design de la borne n'est pas complet dû au manque d'information mais l'apparence générale se conforme bien aux autres éléments. Les bornes seraient utilisées seulement aux postes d'attente. Des panneaux solaires feraient aussi partie des bornes.